
Tras el anuncio de la 
renovación de todo el 
sistema de cámaras de 
seguridad con última tec-
nología, el intendente de 
San Isidro, Ramón Lanús, 
esta mañana supervisó la 
colocación de nuevos dis-
positivos en los ingresos y 
salidas del barrio La Cava, 

en la localidad de Beccar, 
uno de los puntos claves 
en la lucha contra el de-
lito.

“Estamos avanzando 
con nuestro plan para du-
plicar la cantidad de cá-
maras de videovigilancia 
con visión nocturna, 4K y 
conectadas por fibra ópti-

ca en un sistema de inteli-
gencia artificial. Empeza-
mos en La Cava porque su 
situación era alarmante 
con dispositivos analó-
gicos, algo totalmente 
obsoleto. Ahora los trans-
formamos con tecnología 
en punta que nos permite 
cubrir zonas más amplias 

y monitorear de una ma-
nera más eficiente”, sos-
tuvo Lanús, luego de su-
pervisar los trabajos en la 
intersección de la avenida 
Rolón y Tomkinson.

Y remarcó: “Nuestra 
prioridad es trabajar en 
la prevención del delito 

en este barrio, y en todos 
los del distrito para que 
nuestros vecinos puedan 
vivir más tranquilos”.

En una primera eta-
pa del plan que alcanza 
todas las localidades del 
distrito, el municipio re-
nueva el tendido de 250 

kilómetros de fibra óptica 
para que el nuevo sistema 
pueda llegar a zonas que 
antes no tenían cobertu-
ra. En paralelo, reempla-
zan las cámaras analógi-
cas por 4K de definición.

P a r a 
e s t o s 

En representación del 
Intendente Mario Ishii, 
el Secretario de Gobier-
no Pablo Mansilla estuvo 
presente en este impor-
tante encuentro, cele-
brado en nuestra ciudad, 
que contó con la partici-
pación del Gobernador 
del Distrito Fernando 
Vega y del Gobernador 

Electo 2025/2026 Elvio 
Schafer, destacado vecino 
paceño con compromiso 
por el servicio comunita-
rio a nivel internacional.

“Es un honor para José 
C. Paz ser sede de un 
evento de esta magni-
tud. Desde la gestión del 
Intendente Ishii seguimos 
apoyando iniciativas que 

promueven valores de 
servicio y solidaridad en 
nuestra comunidad”, ex-
presó el Secretario Man-
silla durante su partici-
pación. A su vez recordó 
cuando el intendente 
construyó con mucho sa-
crificio el edificio munici-
pal donde se realizó tan 
magno evento, agrade-

ciendo también a Laura 
De León, Directora Gral. 
de Acción Comunitaria 
para que pudiera llevarse 
adelante la actividad.

La jornada incluyó ta-
lleres interactivos, capa-
citaciones y espacios de 
diálogo sobre liderazgo, 
servicio comunitario y 
proyectos de impacto 

social, reafirmando el 
compromiso compartido 
entre la Municipalidad y 
organizaciones de la so-
ciedad civil para el desa-
rrollo local.

“Para la Municipalidad 
de José C. Paz es motivo 
de gran satisfacción que 
organizaciones inter-
nacionales de prestigio 

como Rotary Internacio-
nal elijan nuestro distrito 
para realizar sus encuen-
tros formativos, consoli-
dando a José C. Paz como 
un punto de referencia 
para actividades de alto 
nivel en la zona noroeste 
del conurbano bonaeren-
se”, sostuvo el municipio 
en un comunicado.

...Continúa en Pág. 2
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José C. Paz fue sede de 
la Asamblea Distrital de 
Rotary Internacional 
La Municipalidad de José C. Paz, a través de la Dirección General de 
Acción Comunitaria dependiente de la Secretaría de Gobierno, acompañó la 
realización de la 1° Asamblea Distrital de Capacitación del Distrito 4905 de 
Rotary Internacional, evento que reunió a más de 450 rotarios provenientes de 
120 clubes de la provincia de Buenos Aires.

Ramón Lanús supervisó la 
instalación de cámaras de seguridad 
en puntos claves de San Isidro
El intendente de San Isidro estuvo en el barrio La Cava, donde el municipio 
coloca nuevos dispositivos de videovigilancia con inteligencia artificial. 
Instalan entre 30 y 40 cámaras por día y amplian la red de fibra óptica en 
todo el distrito.

25 de mayo de 1810, comienza a gestarse la Patria



“Es la manera más di-
recta donde los vecinos 
se ponen en el lugar del 
intendente y definen qué 
hacer con el dinero de sus 
tasas de todos los meses” 
destacó sobre la iniciativa 
la intendenta del partido 
Soledad Martínez. “Los 
vecinos son los que eligen 
qué hacer con el presu-
puesto. El Presupuesto 
Participativo es algo que 
hace muchos años veni-
mos haciendo en Vicente 
López. Y, básicamente, 
hay un gran presupuesto 
destinado a que los veci-
nos presenten sus proyec-
tos para mejorar su barrio, 

su club, su escuela. Si con-
siguen los votos y ganan 
la votación el municipio 
ejecuta y hace realidad 
esos proyectos”.

El Presupuesto Partici-
pativo es una iniciativa de 
participación democrática 
que permite a  los veci-
nos proponer y decidir, 
mediante una votación, 
en qué proyectos invertir 
para mejorar sus barrios. 
Las propuestas pueden ser 
de temáticas tales como 
como mejoras en espacios 
públicos, tránsito, educa-
ción, salud, cultura y de-
portes, entre otros.

En el 2024 más de 27000 

vecinos votaron entre 160 
proyectos, donde salieron 
elegidos 63, los cuales se-
rán ejecutados a lo largo 
de este año. Desde el co-
mienzo de esta iniciativa 
en 2012, el municipio rea-
lizó más de 700 obras en-
marcadas en la propuesta, 
todas elegidas y propues-
tas por los vecinos.

Para presentar sus pro-
puestas, los vecinos tan 
solo deben ingresar a la 
web (https://presupues-
toparticipativo.vicente-
lopez.gov.ar/), crearse un 
usuario y cargar los pro-
yectos. Cualquier perso-
na mayor de 16 años que 

viva o trabaje en Vicente 
López puede participar. 
Los proyectos que resul-
ten factibles serán vota-
dos por los vecinos en el 
mes de octubre.

“Hace ya más de 10 
años que venimos imple-
mentando el Presupuesto 
Participativo en Vicente 
López. Más de 700 proyec-

tos, miles de millones de 
pesos directos invertidos 
en esas obras que eligie-
ron los vecinos. Qué mejor 
que se refleje en otros lu-
gares, que esto que hace-
mos acá en Vicente López 
se pueda hacer en otros 
municipios de la Provincia 
de Buenos Aires” conclu-
yó la intendenta.
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VICENTE LOPEZ

Soledad Martínez: “Con el Presupuesto Participativo son los 
vecinos los que eligen qué hacer con la plata de sus impuestos”
En Vicente López ya comenzó una nueva edición del Presupuesto 
Participativo. Esta iniciativa hace más de 10 años que le brinda a los vecinos 
la oportunidad de proponer y votar proyectos para mejorar sus barrios. Hasta 
el 31 de mayo los vecinos pueden presentar sus propuestas.

trabajos, 
desplie-

gan cuadrillas que insta-
lan entre 30 y 40 cámaras 
por día en puntos claves 
como en el barrio La Cava, 
Uruguay, Sauce y sus alre-
dedores; en las zonas cén-
tricas de Beccar, y de San 
Isidro.

También colocan nue-
vos postes y brazos en 
luminarias para sumar 
dispositivos que se ins-
talarán a medida que 
avance la fibra óptima. 
Habrá unos 250 nuevos 
puntos que antes no 
contaban con cámaras.

Además de los clásicos 
domos de 360 grados y 
cámaras fijas, también 
suman las denominadas 
“multisensor”, equipa-
das con múltiples len-
tes que permiten captar 
imágenes más nítidas y 
amplias que se interre-
lacionan automática-
mente por inteligencia 
artificial.

Con la instalación de 
2.100 cámaras, el muni-
cipio llegará a los 2.646 
dispositivos de última 
tecnología, con visión 
nocturna y 4K de defi-
nición, y conectadas al 
COM, donde se unifica 
toda la información en 
un sistema con inteligen-
cia artificial detectando 
alertas en tiempo real.

Con esta inversión ré-
cord, San Isidro queda-
rá en un promedio de 9 
cámaras por cada 1.000 
habitantes.

Más accesibilidad para los vecinos: Leo Nardini 
inauguró el pavimento de las calles Verdi y Mosconi
El intendente del municipio de Malvinas Argentinas, Leo Nardini, acompañado por la secretaria general, Noe Correa, y por vecinos 
de la ciudad de Los Polvorines, inauguró otra etapa del pavimento de la calle José Verdi.

“Felicidad plena de inau-
gurar el último tramo de la 
calle Verdi y un tramo de 
la calle Mosconi. Muchos 

vecinos habían perdido 
la esperanza, sobre todo 
quienes llevan más de cin-
cuenta años en el barrio, y 
hoy estamos compartien-
do esta alegría con ellos”, 
comentó Nardini. “Es un 
avance importante para 
Malvinas, porque Verdi 

hoy es una troncal princi-
pal que nos conecta desde 
la Av. Del Sesquicentenario 
(ex ruta 197) hasta la Uni-
versidad Nacional de Ge-
neral Sarmiento”, detalló.

Este tramo de la obra se 
extiende a lo largo de la 
calle José Verdi, entre 9 de 

Julio y Mosconi (dos cua-
dras); y por Mosconi, entre 
Esteban Gascón y Dr. Juan 
A. Mazza (dos cuadras). En 
total, 3.883 mts² de calza-
da de hormigón.

Los vecinos caminaron 
por el nuevo pavimento 
junto al jefe comunal y 
participaron del corte de 
cinta. “El valor del trabajo 
en equipo, de la buena ad-
ministración y de una pla-
nificación eficiente se ve 
reflejado en la apertura de 

nuevas obras que tienen 
que ver con mejorar la ac-
cesibilidad e incrementar 
el valor de la propiedad 
de las familias”, comentó 
Nardini.

“A través de recursos 
propios y de la Planta 
Hormigonera Municipal, 
seguimos avanzando, a 
pesar de las adversidades, 
en obras que generan co-
nectividad para los vecinos 
y vecinas de Malvinas”, fi-
nalizó el intendente.

VICENTE LOPEZ
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El intendente de Tigre, 
Julio Zamora, monitoreó 
el avance del Plan de As-
faltos. En esta ocasión, los 
trabajos se llevan adelante 
en la intersección de Anta-
res y Paraguay. Asimismo, 

a lo largo del tramo rea-
lizado también se colo-
caron cordones y accesos 
peatonales adaptados 
a la altura de la vereda, 
mejorando la seguridad y 
comodidad de los vecinos.

“Continuamos con este 
plan vigoroso en cada una 
de las localidades de Tigre. 
En este caso, es especial 
porque se trata de una 
obra en la localidad de La 
Paloma, en una calle muy 
transitada por el trans-
porte público y camiones. 
Toda esta planificación la 
hacemos el año anterior 
para poder ejecutarla en 
el presente, y que estas 
mejoras lleguen a los ve-
cinos con organización y 
previsión”, afirmó Zamo-
ra.

Y agregó: “Es funda-
mental destacar el rol 
clave que tienen las tasas 
que mes a mes aportan 
los vecinos. Gracias a ese 
esfuerzo constante, po-
demos seguir haciendo 
crecer a Tigre. Esto no es 
solo una tarea del Gobier-
no local: es una construc-
ción colectiva, un trabajo 
de toda la comunidad. 
Desde el Municipio somos 
simplemente mediadores 
que destinamos esos re-
cursos a obras concretas, 
como esta, que mejoran la 
circulación del transporte 
público, alivian el tránsi-
to cotidiano y hacen que 
la vida del vecino sea un 
poco más amena”.

TIGRE

Avanza la pavimentación de 
la calle Antares del barrio 
La Paloma en El Talar
El intendente de Tigre, Julio Zamora, supervisó las labores, donde se completaron 
trabajos de hormigón reforzado, junto a la construcción de cordones y rampas, 
para optimizar el paso de colectivos, camiones y residentes. “Es fundamental 
destacar el rol clave que tienen las tasas que mes a mes pagan los vecinos para 
ejecutar este tipo de obras”, señaló el jefe comunal.

Operativo 
sociosanitario 
en la plaza 
Manuel 
Belgrano
A través de la 
Secretaría de Salud 
del Municipio de 
José C. Paz se llevó 
a cabo un operativo 
sociosanitario en 
la plaza Manuel 
Belgrano.

Dicha jornada 
contempló los si-
guientes servicios:
* Atención clínica.
* Aptos físicos. 
* Peso y Talla.
* Toma de presión.
* Oftalmología.
* Odontología.
* Fonoaudiología. 
* Atención al veci-
no.
* Vacunación de 
calendario y contra 
covid-19. 
* Control de azúcar 
en sangre.
* Llenado de libre-
ta AUH.

El “Día Mundial de la 
Hipertensión” se celebra 
todos los 17 de mayo, con 
el objetivo de generar 
conciencia sobre esta en-
fermedad y promover la 
prevención, el diagnósti-
co y el control de la pre-
sión arterial alta. También 
como recordatorio de la 
importancia de cuidar la 
salud cardiovascular y to-
mar medidas para preve-
nir complicaciones asocia-
das a la hipertensión.

Así, el Municipio de 
San Fernando, median-
te su Secretaría de Salud 
Pública, recordó la fecha 
brindando gratuitamente 
el lunes 19 en la plaza San 
Martín asesoramiento 
personalizado y evalua-
ciones médica y nutricio-

nal, y de valores de pre-
sión arterial.

Además se brindaron 
consejos para el cuidado 
del corazón a través de 
una alimentación ade-
cuada, como también 
la detección precoz de 
la hipertensión durante 
la gestación y prenatal. 
También se realizó vacu-
nación antigripal y de ca-
lendario, y control odon-
tológico.

Se recordó asimismo 
que el Municipio brinda 
atención en sus centros 
de salud y en el Hospital 
Municipal San Cayetano 
(Av. Avellaneda 4850 – 
Tel. 4890-3033) que cuen-
ta con consultorios espe-
cializados en Nutrición y 
Cardiología.

San Fernando adhirió al “Día 
Internacional de la Hipertensión 
Arterial” con actividades en la 
Plaza San Martín
El Municipio organizó allí actividades de concientización en 
adhesión a la jornada mundial como asesoramiento médico 
personalizado, control de signos vitales, evaluación nutricional 
y médica, asesoramiento en la compra y etiquetado frontal de 
alimentos, consejos para el cuidado del corazón, detección 
de hipertensión arterial durante la gestación y controles 
prenatales, como asimismo vacunación antigripal y de 
calendario y controles odontológicos.



El Nuevo Teatro Otamendi de San Fernando 
ofrece una destacada programación para junio

Durante el mes de junio, 
la cartelera incluirá obras 
teatrales, recitales, ciclos 
de cine y homenajes a re-
conocidos artistas. Entre 
los destacados se encuen-
tran “Habitación Macbe-
th” con Pompeyo Audivert 
(viernes 6), y “Las Cartas 
de un León”, donde Ceci-
lia Milone rendirá tributo 
a Chico Novarro (domingo 
8).

Además, el viernes 20 se 
presentará Facundo Arana 
con su unipersonal “En el 
Aire”, seguido el sábado 
21 por la obra “Quieto”, 
protagonizada por Mi-
guel Ángel Rodríguez. El 

mes cerrará con “Historias 
Argentinas”, con Felipe 
Pigna y Pedro Saborido 
(sábado 28), y el tributo a 
Charly García “La Canción 
Sin Fin” (domingo 29).

También continúa el Ci-
clo de Cine Club con fun-
ciones gratuitas todos los 
jueves.

Programación completa 
de junio

Domingo 1 – 18 h
La Luna que te Parió 

(Teatro)
Jueves 5 – 20 h
Cine: Carroceros
Dir. Mariano Frigerio y 

Denise Urfeig

Viernes 6 – 20 h
Habitación Macbeth
Intérprete: Pompeyo 

Audivert
Sábado 7 – 20 h
El Beso de la Mujer Ara-

ña
Con Oscar Giménez y 

Pablo Pieretti
Domingo 8 – 18 h
Las Cartas de un León
Cecilia Milone homena-

jea a Chico Novarro
Jueves 12 – 20 h
Cine: El Papa Francisco: 

Un Hombre de Palabra
Viernes 13 – 20 h
Bla Bla. Modelo Vivo 

Muerto (Teatro)
Sábado 14 – 20 h

Othelo Termina Mal
Dir. Gabriel Cheme 

Buendía
Domingo 15 – 18 h
Concierto: John Hebert 

& Ernesto Jodos
Jueves 19 – 20 h
Cine: El Documental del 

10
Idea y producción: Da-

mián Originario
Viernes 20 – 20 h
En el Aire
Unipersonal de Facundo 

Arana
Sábado 21 – 20 h
Quieto
Con Miguel Ángel Ro-

dríguez
Dir. Francisco Lumerman

Domingo 22 – 18 h
Concierto: Culto Gitano 

– Sandro
Jueves 26 – 20 h
Cine: Remar
Dir. Victoria Ferrari y Lu-

ciano Zderojewsky
Viernes 27 – 20 h
Ciclo de Humor: Pablo 

Codornet
Sábado 28 – 20 h
Historias Argentinas
Con Felipe Pigna y Pe-

dro Saborido
Domingo 29 – 18 h
La Canción Sin Fin
Tributo a Charly García

El Teatro Otamendi 
ofrece cada mes propues-
tas culturales para todos 
los gustos: recitales, obras 
teatrales, ciclos de cine, 
humor, visitas guiadas gra-
tuitas, exposiciones y mu-
cho más. Un espacio para 
disfrutar en familia, en pa-
reja o con amigos.

Entradas: Solo a través 
de www.teatrootamendi.
com

Informes: Sarmiento 
1477, San Fernando | Tel: 
(11) 2713-1966 (lunes a 
viernes, 10 a 20 h)

El recientemente inaugurado Teatro Otamendi continúa consolidándose como un espacio cultural de 
referencia en el distrito, ofreciendo espectáculos de gran calidad a precios populares o con entrada 
gratuita mediante reserva previa en www.teatrootamendi.com.
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Julio Zamora a trabajadoras y trabajadores 
vecinales: “Ponemos en valor su trabajo; son un 
canal muy valioso para la comunidad de Tigre”

En el Club Juventud de 
Rincón de Milberg, el in-
tendente Julio Zamora y 
la secretaria de Desarro-
llo Social y Políticas de 
Inclusión, Gisela Zamora, 
encabezaron un agasajo 
del Municipio para más de 
250 trabajadoras y traba-
jadores vecinales. En ese 
marco, el jefe comunal 
dijo: “Ponemos en valor 
su trabajo; son un canal 
muy valioso para la comu-
nidad de Tigre”.

“Vivimos un encuentro 
muy lindo, que tiene un 
impacto profundo en el 
Tigre sensible que tene-
mos. Estuvimos con tra-
bajadoras y trabajadores 
vecinales de Troncos del 
Talar, Rincón de Milberg 

y del centro de la ciudad, 
con capacitaciones en ma-
teria de salud, género y 
adiciones para darles he-
rramientas a la hora del 
abordaje de las problemá-
ticas en cada barrio. Esto 
forma parte de la cons-
trucción de la comunidad 
de vida que anhelamos; 
una donde nadie esté sin 
la mirada del Estado mu-
nicipal puesta”, prosiguió 
Zamora.

“Y estas trabajado-
ras tienen la solidaridad 
como estandarte, con un 
corazón abierto hacia el 
vecino que más lo necesi-
ta. Para la gestión muni-
cipal ellas y ellos son un 
nexo que nos permiten 
llegar a esas personas 

que menos tienen. Eso es 
fundamental porque, a 
través de este programa, 
podemos acercarnos a esa 
mamá jóven prematura o 
donde está el chico o chica 
que cae en las adicciones 
para abordar el tema de 
una manera más eficaz”.

Durante el encuentro, 

las protagonistas disfru-
taron de una merienda y 
un show musical en vivo, a 
cargo del artista local Leo 
Ríos. Asimismo, las auto-
ridades comunales pudie-
ron intercambiar diálogos 
y atender las inquietudes 
de las y los vecinos que se 
acercaron al evento.

“Para la gestión son un nexo muy importante porque gracias a su solidaridad y dedicación nos 
permiten llegar a cada barrio del distrito”, fue el mensaje del intendente en el marco de un agasajo 
del Municipio para vecinas y vecinos de Tigre centro, Rincón de Milberg y Troncos del Talar. 

TIGRE



José C.Paz presente en la reunión 
UNESCO en Córdoba, Argentina
El intendente municipal de José C. Paz y Secretario Ejecutivo por la Argentina 
en la Red de Ciudades del Aprendizaje de Latinoamérica UNESCO, Dr. H. C. 
Mario Alberto Ishii, representó al Municipio de José C. Paz en la Jornada de la 
Reunión Anual de la Red Argentina de Ciudades del Aprendizaje, desarrollada 
en el Hotel de La Cañada de la ciudad de Córdoba.

La ciudad de Córdo-
ba que, ostenta la presi-
dencia desde 2024, fue 
elegida como anfitriona 
de este importante en-
cuentro que se realiza en 
cumplimiento del artículo 
19 del Estatuto de la Red, 
reuniendo a las nueve 
ciudades argentinas re-
conocidas por la UNES-
CO como Ciudades del 
Aprendizaje.

Durante el encuentro, 
el Dr. Ishii expuso las ini-
ciativas y avances de José 
C. Paz en materia educa-
tiva, destacando la impor-
tancia de formar parte 
de esta red internacional 
desde 2020, en una pre-
sentación de once minu-
tos que incluyó material 
audiovisual sobre los lo-
gros del municipio “Me 
siento honrado de parti-
cipar junto a otros inten-
dentes y representantes 
de Latinoamérica para 
compartir experiencias y 
aprendizajes. José C. Paz 
forma parte de la Red 
Mundial de Ciudades del 
Aprendizaje de UNESCO, 
un reconocimiento que 
nos llena de orgullo y nos 
posiciona internacional-
mente, pero sobre todo 
beneficia directamente 
a los vecinos de José C. 

Paz con más oportunida-
des de aprendizaje. Se-
guimos trabajando para 
que nuestra ciudad siga 
creciendo”, expresó el in-
tendente.

En el marco del evento, 
Ishii participó de la firma 
de importantes Memo-
rándums de Entendimien-
to entre la Red Argentina 
de Ciudades del Aprendi-
zaje y la Red de Ciudades 
del Aprendizaje de Méxi-
co, fortaleciendo la coo-
peración intermunicipal 
y la articulación entre los 
tres niveles de la Red: Na-
cional, Latinoamericano y 
Mundial.

La jornada contó con 
la destacada presencia 
del Dr. Raúl Valdés Co-
tera, Coordinador de la 
Red Mundial de Ciuda-
des del Aprendizaje de la 
UNESCO, quien presentó 
la Academia de la Red 
Mundial y el Módulo de 
Educación para el Desa-
rrollo Sostenible, herra-
mientas fundamentales 
para alinear las estrate-
gias municipales con los 
principios de la Agenda 
2030 y los Objetivos de 
Desarrollo Sostenible.

También participó la 
Sra. Milena Paola Qui-
roga Romero, Presiden-

ta Municipal de La Paz 
y Presidenta de la Red 
de Ciudades de México, 
quien compartió la ex-
periencia de su ciudad 
como parte de esta im-
portante red internacio-
nal.

Otro de los momen-
tos destacados fue 16 de 
abril, con la participación 
de la Vicepresidenta del 
CONICET, Dra. Claudia 
Capurro que expuso el 
trabajo educativo no 
formal y del Programa 
L’Oréal-Unesco “Mujeres 
por la Ciencia”, que en-
tregará una mención es-
pecial en reconocimiento 
a las investigadoras que 
han contribuido a supe-
rar los desafíos globales 
actuales a través de su 
trabajo.

Cabe destacar que la 
participación de José C. 
Paz en la Red Mundial de 
Ciudades del Aprendizaje 
de UNESCO ha permitido 
implementar programas 
educativos innovadores 
que promueven el apren-
dizaje a lo largo de toda 
la vida como principio 
fundamental para articu-
lar políticas educativas, 
sociales y laborales en 
beneficio de toda la co-
munidad.
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Se inició la construcción de 
una nueva guardia del Hospital 
Houssay en el oeste del partido

La intendenta del par-
tido, Soledad Martínez, 
recorrió la obra donde 
destacó: “En el oeste de 
Vicente López vamos a 
tener atención médica de 
calidad. Estamos hacien-
do que el Hospital Hous-
say, una referencia para 
toda la región, venga a 
este lugar a atender a 
muchos vecinos, evitando 
que los vecinos tengan 
que ir hasta el otro lado 
del municipio para aten-
derse. En donde funcio-
naba la salita del Centro 
Salud Carrillo, ahora va 

a funcionar una nueva 
guardia del Hospital Mu-
nicipal. Seguimos am-
pliando servicios de sa-
lud para que los vecinos 

cuenten con una mejor 
atención, con más médi-
cos y con mejor equipa-
miento tecnológico”.

Anteriormente, en el 
espacio funcionaba la 
Unidad de Respuesta In-
mediata Carrillo. Aho-
ra, será completamente 
renovado para ofrecer 
exclusivamente a los ve-
cinos de Vicente López 
una guardia 24 horas. La 
ejecución contempla una 
sala de internación con 8 
camas, un sector de tria-
ge, shockroom, consulto-
rios, área de enfermería 
y sala de espera. En esta 
primera etapa se está 
realizando la demolición 
de la estructura actual.

La nueva guardia del 
Houssay, al igual que la 
que funciona en el este 
del partido, funcionará 
bajo un sistema Triage. 
Mediante esta se identi-
fica con los colores rojo, 
amarillo y verde, según la 
complejidad de la urgen-
cia. Esta estructura per-
mite aumentar la calidad 
asistencial y la seguridad 
de los pacientes, a su vez 
disminuyendo los tiem-
pos de espera y respuesta 
de los servicios de emer-
gencias.

Vicente López comenzó las obras de la nueva guardia del Hospital Municipal 
Houssay ubicada al oeste del partido. Se trata de una ampliación del sistema 
municipal de salud, para que los vecinos cuenten con un mejor acceso a los 
servicios y profesionales del hospital, más cerca de su casa.

VICENTE LOPEZ
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Se realizó la “Expo Sanfer” 
con 200 industrias, 
comercios y emprendedores

La exposición, orga-
nizada por el Municipio 
de San Fernando con el 
apoyo del Consejo Fe-
deral de Inversiones y el 
Gobierno de la Provincia 
de Buenos Aires, reunió 
a más de 200 expositores 
locales que presentaron 
sus principales produc-
tos y experiencias. Pudo 
visitarse en el Parque 
Náutico (Almirante Mar-
tin y Escalada), los días 

viernes 9, sábado 10 y 
domingo 11, de 11 a 19 
horas.

El Intendente Juan 
Andreotti, que enca-
bezó el acto inaugural, 
dijo: “Disfrutamos la 
‘Expo Sanfer’, feria de 
industrias, comercios e 
innovación tecnológica, 
con más de 200 stands 
de emprendedores, in-
dustrias y PyMES sanfer-
nandinas que mostraron 

su trabajo y esfuerzo, y 
los productos maravillo-
sos que hacen en nues-
tra ciudad, con calidad 
y creatividad. Además, 
hubo shows musicales, 
patio gastronómico, jue-
gos y tecnología para los 
jóvenes”.

“La verdad que tener 
presentes a las industrias 
maderera, náutica y a 
tantos emprendedores 
de San Fernando, en uno 

de los lugares más lin-
dos, es un orgullo. Esta 
es la segunda edición 
que realizamos junto a 
la Provincia de Buenos 
Aires, y donde todos los 
vecinos pudieron cono-
cer el trabajo de los san-
fernandinos”, concluyó 
Andreotti.

Con entrada libre y 
gratuita, el Parque Náu-
tico recibió por segunda 
vez esta propuesta para 

fortalecer y difundir la 
producción, el comer-
cio, el turismo local y la 
economía regional. El 
evento ofreció shows, 
entretenimientos, un pa-
tio gastronómico, stands 
de emprendimientos, un 
sector gaming con eS-
ports (simuladores de F1 
y torneos de FIFA) y más 
sorpresas, en espacios al 
aire libre y bajo techo, 
con el río Luján como 

marco ideal.
Asimismo, estuvieron 

presentes en la inaugu-
ración: el Presidente del 
HCD, Santiago Ríos; el 
Secretario de Produc-
ción, Empleo y Nuevas 
Tecnologías, Santiago 
Aparicio, la Subsecreta-
ria Provincial de Segui-
miento Económico y Pro-
ductivo, Ayelén Borda 
y más funcionarios del 
departamento ejecutivo.

En el Parque Náutico, el Municipio presentó la feria de industrias y comercios 
locales, con shows, entretenimientos, foodtrucks, eSports, emprendimientos 
y más sorpresas. “Estamos orgullosos de esta segunda edición de Expo Sanfer; emprendedores, industrias y PyMES sanfernandinas que muestran su trabajo 
y esfuerzo, y los productos maravillosos que hacen en nuestra ciudad, con calidad y creatividad”, expresó el Intendente Juan Andreotti en su apertura.

SAN FERNANDO

Se lanzó el programa “1000 
Días” para el cuidado integral 
de embarazadas y sus hijos

El Municipio de San 
Isidro lanzó oficialmen-
te el Programa Mil Días, 
una iniciativa estratégica 
dependiente de la Secre-
taría de Salud Pública, 
diseñada para garanti-
zar el acceso al sistema 
de salud de mujeres em-
barazadas y niños hasta 
los dos años de edad, 
especialmente aquellos 
que no tienen acceso a 
controles médicos. Este 
programa busca reducir 
la prematurez y la morbi-
mortalidad materno-in-
fantil, promoviendo una 
atención integral y per-

sonalizada.
El lanzamiento tuvo lu-

gar en el Museo Pueyrre-
dón, donde se desarrolló 
un conversatorio titulado 
“La importancia de los 
primeros mil días de vida 
desde el enfoque médi-
co”. El panel contó con la 
participación de recono-
cidos especialistas: el Dr. 
Alberto Cormillot, exper-
to en nutrición; el Dr. Es-
teban Beruti, obstetra; y 
el Dr. Daniel López Rose-
tti, especialista en estrés. 
La discusión resaltó la 
relevancia de los prime-
ros mil días para el desa-

rrollo saludable y sentó 
las bases para la presen-
tación del programa. El 
intendente de San Isidro, 
Ramón Lanús, acompa-
ñado por el Dr. Pablo de 
la Torre, secretario de 
Salud Pública, detalló los 
alcances y objetivos de la 
iniciativa.

“Quería ser intenden-
te para poner arriba de 
la mesa lo que somos, lo 
que pienso, lo que creo, 
que es que hay que cui-
dar toda vida y la digni-
dad de la persona. No 
es algo meramente teó-
rico, hoy lo traducimos 

en “política pública” con 
este programa, porque lo 
que pasa en los primeros 
1000 días de los chicos 
condiciona enormemen-
te lo que pasa después, 
ahí se define gran parte 
de su futuro”, expresó 
Ramón Lanús.

 
El Programa Mil Días 

incluye tres ejes de ac-
ción fundamentales:

Acompañamiento per-
sonalizado: Orientación 
y seguimiento individua-
lizado para mujeres em-
barazadas y familias, con 
énfasis en situaciones de 

vulnerabilidad, para faci-
litar la adherencia al sis-
tema de salud.

Operativos mater-
no-infantiles: Unidades 
móviles recorren los ba-
rrios del distrito todos los 
viernes, equipadas con 
servicios de ecografía, 
vacunación y orientación 
obstétrica y pediátrica, 
acercando la atención sa-
nitaria a los vecinos.

Promoción y preven-
ción: Acciones educati-
vas y preventivas para 
fomentar hábitos salu-
dables y garantizar el ac-
ceso a los servicios muni-

cipales disponibles para 
esta etapa crucial del de-
sarrollo.

El programa dispone de 
una línea telefónica de 
contacto exclusiva, don-
de las embarazadas de 
San Isidro pueden recibir 
información, orientación 
y apoyo. Esta iniciativa 
refuerza el compromi-
so del municipio con la 
salud y el bienestar de 
sus vecinos, promovien-
do un abordaje integral 
que combina asistencia 
médica, acompañamien-
to social y prevención.to 
social y prevención.

El programa  tiene como eje el acompañamiento y cuidado integral de 
la madre y su hijo desde la concepción hasta los dos años de edad. El 
lanzamiento se realizó esta mañana en el Museo Pueyrredón y posiciona 
a San Isidro como un referente en la atención materno-infantil.

SAN ISIDRO
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Malvinas Argentinas celebró 
sus 30 años en Tierras Altas

El evento se realizó 
el sábado 10 de mayo 
sobre la calle Juan 
Francisco Seguí, entre 
Damicis y Sudaméri-
ca, y reunió a vecinos 
y vecinas de todas las 
edades.

Durante toda la jor-
nada hubo actividades 
culturales, música en 
vivo y propuestas re-
creativas para disfrutar 
en familia. La comuni-
dad se hizo presente 
y vivió un día lleno de 
emoción, identidad y 
compromiso con la his-
toria del distrito.

El intendente Leo 
Nardini, acompañado 
por el vicepresiden-
te primero del Sena-
do Bonaerense, Luis 
Vivona, participó del 
encuentro y expresó: 
“Es un día muy lindo 
y emotivo porque ve-
mos a la familia unida. 
El progreso que ha te-
nido Tierras Altas en 
estos años es hermoso 
y vamos a seguir tra-
bajando para que siga 
creciendo como hasta 
ahora”.

La jornada incluyó 
plaza blanda para los 
más chicos, feria gas-
tronómica y de arte-
sanos, artistas locales 
en vivo, una muestra 
fotográfica sobre la 
historia del distrito, y 
un gran cierre musical 
a cargo de Los Manse-
ros Santiagueños, de 
Leocadio Torres, que 
hicieron vibrar al pú-
blico con su clásico re-
pertorio.

Esta fue la primera 
parada de un recorri-
do que llegará a cada 
una de las ciudades 
que forman parte de 
Malvinas Argentinas. 
Un homenaje a tres 
décadas de crecimien-
to, esfuerzo colectivo y 
orgullo local.

Malvinas Argentinas 
comenzó los 
festejos por su 30º 
aniversario en la 
ciudad de Tierras 
Altas, la primera del 
distrito en recibir 
esta celebración 
itinerante.



En este marco, el mu-
nicipio presentó su pro-
grama de salud escolar 
PROMUSAE, vigente des-
de 2023, ante autoridades 
provinciales, equipos sa-
nitarios y representantes 
de los 135 distritos de la 
Provincia de Buenos Aires.

El programa, que arti-
cula la atención primaria 
con la comunidad educa-
tiva, ya recorrió 31 cen-
tros de salud y 41 escue-
las primarias, y proyecta 
extenderse a todas las 
secundarias del distrito. 
La estrategia es llevada 
adelante por un equipo 
interdisciplinario confor-
mado por administrati-
vas, enfermeras, técnicas 
radiólogas, vacunadoras, 

médicos, trabajadoras so-
ciales, nutricionistas del 
programa MESA y promo-
toras de salud.

Entre 2023 y 2024 se al-
canzaron 3.761 estudian-
tes, se aplicaron 2.864 
vacunas y se realizaron 
2.820 prestaciones y de-
rivaciones odontológicas. 
En total, se brindaron 
33.849 prestaciones, con 
20.185 derivaciones a 
otros servicios, lo que da 
cuenta del fuerte impac-
to territorial del progra-
ma.

En representación del 
equipo de Malvinas Ar-
gentinas estuvieron pre-
sentes la Lic. Leila Alarcón; 
la Dra. Silvia Daveggio; la 
Dra. Raquel Marinoff; y 

la promotora de salud y 
coordinadora territorial 
Rosana Vázquez, quienes 
expusieron la experiencia 
local como ejemplo de 
trabajo sostenido y articu-
lado en territorio.

El Congreso Provincial 
de Salud es una iniciativa 
del Consejo de Salud de la 
Provincia de Buenos Aires 
(COSAPRO), creado por 
el Decreto 321/08. Desde 
entonces, se consolida 
como un espacio anual de 

encuentro entre equipos 
municipales, autoridades 
sanitarias provinciales y 
el Ministerio de Salud. 
Retomado en 2022 tras la 
pandemia, el Congreso se 
plantea como un tiempo 
de evaluación, recono-
cimiento y construcción 
colectiva de saberes, con 
el objetivo de fortalecer 
un sistema de salud más 
justo, eficiente, equitati-
vo, promo preventivo e 
inclusivo.
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Malvinas Argentinas presentó el programa 
PROMUSAE en el Congreso Provincial de Salud 2025
Malvinas Argentinas participó del Congreso 
Provincial de Salud 2025 (COSAPRO), que se realizó 
los días 28, 29 y 30 de abril en Mar del Plata.

El 24 de abril, con la 
presencia de inspectores 
de enseñanza, el inspec-
tor jefe distrital Adrián 
Martinez, la Secretaria 
de SAD y responsable 
del SAE Hilda Amaya, 
concejales, directores 
de escuelas de diversas 
modalidades, UNPAZ, el 
Director de Empleo Mu-
nicipal, la Coordinadora 
del COPRET Regional y el 
Secretario de Deportes, 
en el SIPEM, se realizó la 
primera reunión distrital 
de la Mesa del Consejo 
Provincial de Educación y 
Trabajo (COPRET).

Lamentaron no poder 
asistir por tratamiento de 
POF y POFA los inspecto-

res Fernando González y 
Alba Luz Cantero.

Este es un espacio de 
intercambio y de escucha 
para artícular efectiva-
mente el mundo del tra-
bajo y la producción con 
los servicios educativos. 
Un trabajo mancomuna-
do e interdisciplinario.

En mi caso, puse, ade-
más, de relieve en este 
importante evento; toda 
la gestión del intendente 
de José C. Paz Mario Al-
berto Ishii (quien además 
es Secretario Ejecutivo 
de de la Red de Ciudades 
del Aprendizaje UNESCO) 
y las razones por las que 
el distrito paceño es CIU-
DAD DEL APRENDIZAJE.

Primera Reunión 
Distrital de la Mesa 
COPRET

JOSE C. PAZ

Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar.

TIGRE

Julio Zamora se reunió con Ricardo Bravo, intendente 
de la localidad de Federación de Entre Ríos
El jefe comunal mantuvo un encuentro con su 
par en el Palacio Municipal, donde coincidieron 
en articular acciones de forma mancomunada 
para fortalecer el bienestar de sus comunidades. 
Compartieron experiencias de gestión y acordaron 
iniciativas de manera conjunta para continuar el 
desarrollo de diferentes áreas.

En el Palacio Municipal, 
el intendente de Tigre, 
Julio Zamora, recibió a Ri-
cardo Bravo, su par de la 
localidad de Federación – 
ubicada en Entre Ríos de 
Federación – con quien 
llevó adelante una reu-
nión de trabajo que tuvo 
como objetivo fortalecer 
lazos entre las comunida-
des.

“Es importante este 
tipo de encuentros que 
nos permiten conocer de 
primera mano las reali-
dades de otros territorios 
del país, como así también 
interiorizarnos en diferen-
tes políticas públicas. Con 
estas actividades apunta-
mos a mejorar la gestión 
dentro de nuestro distrito 
y también dar a conocer 
las medidas que llevamos 
adelante desde la gestión 
local”, expresó Zamora 
una vez finalizada la reu-
nión.

Durante el encuentro, 
los funcionarios compar-
tieron experiencias de sus 
municipios y acordaron 
trabajar con una agenda 
conjunta y articulada. Por 
su parte, Zamora interiori-
zó a la comitiva entrerria-
na en las políticas públicas 
que impulsa el Gobierno 
local en el área de Protec-
ción Ciudadana, Turismo y 
Salud, entre otros. Para fi-
nalizar la actividad, inter-
cambiaron presentes y 
destacaron la importancia 
de estas reuniones para el 
desarrollo de las comunas.

Al igual que el Munici-
pio de Tigre, Federación 
-ubicado a menos de 500 
km de la capital de Entre 
Ríos- recibe a miles de 
turistas por temporada. 
Dicho distrito cuenta con 
extensas playas, donde se 
realizan deportes náuticos 
e importantes carnavales 
locales.

Carolina 'Pampita' Ardohain, su belleza sigue vigente


